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熊本県産業教育振興会水俣・芦北支部会事務局 

熊本県立芦北高等学校長 

 草野 貴光 

 

１ 期 日 令和７年（２０２５年）１月２８日（火） 

２ 場 所 熊本県立芦北高等学校 会議室 

３ 出席者  

  熊本県産業教育振興会事務局、アクトビーリサイクリング株式会社 

河村電器産業株式会社水俣工場、摂津工業株式会社、株式会社松下組 

生活協同組合くまもと、立尾電設株式会社、株式会社レヴァル 

  熊本県立水俣高等学校、熊本県立芦北高等学校  合計２２名参加 

４ 会次第 

 （１）挨 拶 

   ア 水俣・芦北支部長挨拶         副支部長    摂津 隆祐 様 

   イ 水俣・芦北支部事務局校長挨拶     芦北高校 校長 草野 貴光 

（２）出席者紹介 

（３）議題 

ア 「支部会の運営について」 

     熊本県産業教育振興会支部会会則の確認 

事務局の輪番について（農業→工業→商業 ２年周期） 

※令和５、６年度は芦北高校担当 

   イ 令和６年度（２０２４年度）熊本県産業教育振興会 会務・事業報告 

 （４）各学校からの報告（本年度（令和６年度）の取組及び進路状況等） 

ア 生徒発表 芦北高校福祉科 

「～誰もが暮らしやすいまちを目指して～  

あしきたバリアフリーまちづくりプロジェクト」 

イ 各校報告 

水俣高校と芦北高校それぞれの本年度の取組及び進路状況等について 

（５）意見交換 

   各企業様から、各校へ質問や伝えたいこと、お願い 

したいことなど話をしていただいた。なかでもインタ 

ーンシップを通じて地元企業を知る重要性や企業とし 

ての今後の展望など、様々な角度から話があった。ま 

た、産業界と教育界が連携し地域産業を担う人材育成 

を図るためにお互いが協力して、これからも連携を深めていきたい。 

（６）閉会 


